

NOMBRES DE JESUCRISTO: EL PROFETA (5)



El Mesías tenía que ser profeta. La figura del profeta adquiere una máxima importancia. El primer profeta, Moisés. Y Dios había prometido un profeta, como Moisés, para ser el conductor de un pueblo y trasmisir con absoluta fidelidad el mensaje de Dios. Jesús, el profeta por antonomasia: "Este es el profeta que tenía que venir al mundo".

Jesús mismo se definió como "profeta" al afirmar: "Sólo en su tierra, entre sus parientes, y en su casa, desprecian a un profeta".

Jesús, como profeta, tenía que morir en Jerusalén: "Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas...".

Cuando le aconsejan que se vaya de Jerusalén porque Herodes la perseguía a muerte, él le dice: "No puede ser que un profeta muera fuera de Jerusalén..."

Y no se fue.

Jesús actuó siempre como profeta:

- 1.) El profeta es la voz de Dios. Jesús era la PALABRA de DIOS. Y vino a cumplir la misión que Dios-Padre le había encomendado.
- 2.) El profeta habla acertadamente denunciando el presente y anunciando el futuro. Tan importante es lo que anuncia como lo que denuncia. Jesús habló con absoluta libertad, sin miedo alguno.
- 3.) El profeta anuncia el futuro, un futuro en el que reinará la justicia, en el que todos nos amemos como Él nos amó.
- 4.) Anuncia su persecución y su muerte: "Os lo he dicho antes de que suceda para que cuando suceda me creáis".

Jesús sigue presente en su iglesia hoy a través de los profetas que denuncian las desigualdades, el pecado, proclamando la justicia y defendiendo a los pobres, marginados y oprimidos.

Y nosotros, hemos de estar prestos a escuchar la voz de la iglesia "profética" que siempre, y hoy se ha dejado oír...

LO QUE EL CUBO LE DEBE A LA IGLESIA...

El hombre es espíritu y materia, alma y cuerpo. Y aunque "no sólo de pan vive el hombre", también vive con la necesidad del pan.

La materia importa, vaya si importa. De ahí que luchemos y trabajemos por ello, por el pan nuestro de cada día y por nuestro bienestar material.

El Cubo, en sus tierras (lo que le da de comer) se compone de "propio" y "arrendado" (los "Tres-cuartos" y "el Conejal").

¿Quieres saber la influencia de la iglesia para que lo "propio" fuera y sea hoy "propio" y no arrendado o latifundio de los herederos del Marqués de Cerralbo? Te emplazo al nº 6 de esta modesta hojita en que todo o casi todo sobre el particular está contado. Se le debe al párroco de entonces D. Luis González Huertos, un sacerdote muy preocupado por lo social y también por la santidad de sus feligreses...

Y lo "arrendado" (margen derecha del Huebra) es arrendado por la Fundación Rodríguez Fabrés (2.500 Has.) a precio no abusivo, gracias al obispo Jarrín de Salamanca que consiguió de D. Vicente Rguez. Fabrés lo dejará para una "fundación" (cuando D. Vicente era más agarrado que un chotis). También esto está contado en la hojita nº 10.

La iglesia, pues, en sus párrocos y en sus obispos, ha tenido y tiene mucho que ver con el bienestar material del pueblo que si, no es para tirar cohetes... ¡cuántos pueblos lo quisieran...!

LO QUE LA IGLESIA LE DEBE A EL CUBO...

La iglesia le debe al Cubo hasta 14 de sus hijos dedicados a ella a través de su vocación sacerdotal o religiosa:

3 párrocos diocesanos, más 2 párrocos en otras diócesis, y un diácono permanente...

8 religiosos, llevándose la palma los salesianos (con 4)

De todos ellos han fallecido ya 5 y siguen "ejerciendo" 9.

Los fallecidos: D. Hiscio, D. Benedicto, D. Felicísimo, D. Jesús Morales y J. M. Santos (de Justiniano y Floriana).

y la iglesia de debe a El Cubo, también, hasta 13 religiosas...

cada una de una institución distinta salvo 2 teresianas y 2 misioneras de la Providencia.

De las 13 religiosas viven aún 8 y ya han fallecido Esperanza Moral, Clementina, Isabel y Pilar.

En resumen, hasta 27 "hijos" de El Cubo (hombres y mujeres) se han dedicado o se dedican al servicio de la iglesia con "dedicación exclusiva" (salvo en el caso del diácono permanente que lo hace "a tiempo parcial"). Todo lo cual...no está nada mal en "número" y en "calidad".

Este es lo que le debe la iglesia a El Cubo...

Pero...para ser justos también El Cubo le debe a la Iglesia...lo que comentaremos en el número siguiente y que, sin ello, no seríamos justos en nuestra apreciación.

ANORAR EL PASADO ES CORRER TRAS EL VIENTO.

EL SABIO PUEDE SENTARSE EN UN HORMIGUERO, PERO SOLO EL NECIO SE QUEDA SENTADO EN EL.

TRATA A LOS PEQUEÑOS COMO TU QUISIERAS SER TRATADO POR LOS GRANDES.

En la visión de Ezequiel vió cuatro cabezas: una de aspecto humano, otra de león, otra de toro y otra de águila... (los símbolos de los cuatro evangelios).

Hasta 6 veces aparece la palabra "águiles" en la Biblia, más fuertes que los leones y más ágiles que los caballos.

En singular, la palabra "águila" aparece hasta 32 veces: como rapaces de vista agudísima que levanta el vuelo y construye su nido en lo más alto.

Y el águila es uno de los animales presentes en la visión del Apocalipsis.



Los caballos, que han hecho fuertes y potentes a los hombres aparecen en la Biblia nada menos que 148 veces, y 35 veces la palabra "caballo" (singular).

Su importancia viene marcada por la versión guerrera tanto en contra como a favor del pueblo de Israel.

También por su fuerza, su valor económico y símbolo de poder y hasta como ejemplo de sumisión.

El caballo es un hermoso animal pero "no proporciona la victoria" porque está "privado de inteligencia" y es una simple criatura del verdadero Libertador de Israel, el Único Dios y Señor.

el caballo

